

CAMBIOS DE RECTORES UNIVERSITARIOS

Aparentemente son equivocadas las versiones entregadas sobre los próximos cambios de rectores universitarios. En busca de una clarificación, se le confirmó a "La Segunda" que **Olga Arellano** ha sido **confirmada** como rectora de la Academia de Ciencias Pedagógicas de Valparaíso. En este último cargo, por consiguiente, no sería nombrado **Juan Enrique Froemel**,

actual Secretario General de la Universidad Federica Santa María.

Lo que ocurre con Froemel es que resultaría muy probable su nombramiento por el Obispo de Valparaíso como **pro-rector de la Universidad Católica** porteña. Este nombramiento tiene singular importancia si se formaliza la renuncia a su cargo del actual rector **Raúl Bertelsen Repetto**.

COLLADOS

Trascendió esta mañana extraoficialmente que el ministro de Economía habría presentado la renuncia a su cargo por motivos de salud. A pesar de los intentos periodísticos, el secretario de Estado rehusó comentar el hecho. "La Segunda" efectuó consultas a diversos funcionarios del sector económico los que dejaron entrever que el titular de la cartera habría hecho llegar su dimisión al Presidente de la República y que ahora esperaría su aceptación o rechazo.

Se reconoció que el ministro Collados presenta una situación de salud delicada, pero que no sería tan inmediata una posible intervención quirúrgica a que debería ser sometido. Se indicó que probablemente dicha operación se efectuaría a fines de agosto próximo.

El ministro Collados asumió la cartera de Economía, Fomento y Reconstrucción el 2 de abril de 1984 y poco tiempo después fue designado por el Presidente Pinochet como jefe de toda el área económica, responsabilidad que mantiene hasta hoy.



Fresno



Guzmán

FRESNO: NUEVOS CONTACTOS

El Cardenal Fresno sigue destinando una parte sistemática de su tiempo a los contactos con distintos sectores de opinión. En la mañana de ayer, por ejemplo, se reunió largamente con **Jaime Guzmán**, de la Unión Democrática Independiente, al igual como lo ha ido haciendo en las últimas semanas con las más distintas personalidades de la vida nacional, de gobierno y oposición.

INVITACION DE FIDEL A DERECHA REPUBLICANA

Una carta invitación firmada de puño y letra por Fidel Castro ha recibido el dirigente de la derecha republicana **Julio Subercaseaux**. Con tres carillas y media de fundamento, lo invita "en su calidad de personalidad política destacada"— según reza la carta— a tomar parte en una reunión para analizar el tema de la deuda externa continental. El encuentro, dice Fidel, se desarrollará en La Habana los días 31 de julio, 1 y 2 de agosto y en él, agrega, "pretendemos reunir a más de 300 representantes de todas las fuerzas políticas, sociales e intelectuales posibles de América Latina y el Caribe, sin restricciones ideológicas, religiosas o de clase".

PUBLICA DE CUBA
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ESTADO Y DEL GOBIERNO

Lo invito a usted para que, en su condición de personalidad política destacada, esté presente en la reunión de carácter continental que iniciaremos en La Habana en la noche del 30 de julio y continuará el 31 de julio y los días 1, 2 y 3 de agosto próximos. Si no pudiera asistir personalmente, lo invito a que designe un representante de su Organización para que nos acompañe en este encuentro.

Pretendemos reunir en esta ocasión a más de 300 representantes de todas las fuerzas políticas, sociales e intelectuales posibles de América Latina y el Caribe, sin restricciones ideológicas, religiosas o de clase.

Le agradecería mucho hiciera usted el mayor esfuerzo para estar presente en esta reunión, en la que a todos nos resultará extraordinariamente útil poder contar con sus opiniones y experiencias.

Lo saluda atentamente,

Fidel Castro Ruz
Fidel Castro Ruz

BECAS

La suma de 20 mil dólares donó el conocido coreógrafo chileno **Raymundo De Larraín** a los "Amigos del Teatro Municipal" que preside **Ana María Illanes de Correa**. El dinero permitirá que los dos mejores estudiantes en el nivel de postgrado— un cantante y un músico— puedan perfeccionarse en el extranjero. Asimismo se otorgarán becas en Chile a seis estudiantes de ballet; tres hombres y tres mujeres.



Raymundo De Larraín



Ana María Illanes

ACTO SANDINISTA

El Jefe de la Zona de Emergencia, general **René Vidal**, negó el permiso que habían solicitado **Francisco Javier Ferez** y **Oscar Squella** para realizar un acto en conmemoración del ascenso al poder del régimen sandinista-marxista de Nicaragua, el próximo 31 de Julio.

Los oradores iban a ser el ex-diputado de la izquierda cristiana **Luis Maira** y el sacerdote **Roberto Bolton**.

ALPHA MICRO

El computador que resuelve todos sus problemas a un menor costo



Consulte al 743030

tucan
ingeniería

Representante Oficial
Luis Thayer Ojeda 2125
Fonos: 742453 - 743030